

Santiago, 5 de marzo de 2020

COMUNICADO N° 1

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludar fraternalmente, informo lo siguiente:

CORONAVIRUS COVID-19

Respecto a esta situación que acontece a nivel mundial, el colegio en prevención y preocupados por la salud de nuestros estudiantes implementaremos las siguientes medidas por el momento:

- ✓ Se adjuntará a este comunicado el Protocolo para Prevención y Monitoreo del contagio, enviado por el Ministerio de Educación.
- ✓ El protocolo será socializado con todos los estudiantes.
- ✓ Se instalarán en cada sala y oficinas dispensadoras de alcohol gel con una carga.
- ✓ Se está gestionando que la vacuna contra la influenza para las edades que corresponda sea aplicada lo más pronto posible.

Les invitamos a leer y comentar en familia las medidas que allí se explicitan, por la importancia del cuidado de la salud. Nosotros estaremos atentos a cualquier indicación que entreguen las autoridades.

MEDIDAS DE CONTINGENCIAS

- ✓ La entrada se realizará por Gran Avenida o Don Bosco dependiendo de las condiciones que se den en la mañana.
- ✓ Durante el 2020 la salida para Párvulos y Enseñanza Básica hasta 6° Básico será **SIEMPRE** por calle Don Bosco.
- ✓ Para el 2020 la salida para 7°, 8° y Enseñanza Media será por Gran Avenida, **PERO** frente a situaciones emergentes que alteren la seguridad de los estudiantes ésta se realizará por calle Curiñanca.
- ✓ Todos los estudiantes que se van a sus casas en transporte escolar serán retirados por los transportistas desde la cancha de hockey.

Les recuerdo que según el Reglamento vigente, todos los retiros de estudiantes en horas de clases **DEBEN** ser realizadas personalmente por el apoderado registrando su firma y Rut. en el **Libro de Salida** exigido por el MINEDUC.

ASISTENCIA Y PUNTUALIDAD

Para nosotros como colegio marianista, es esencial formar a nuestros estudiantes en responsabilidad y compromiso con su aprendizaje, por lo tanto, la asistencia y puntualidad son fundamentales. Les solicitamos su colaboración y apoyo.

Un saludo cariñoso a todos.

Cecilia Palavecino C.
Rectora
Instituto Miguel León Prado